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ABSTRAK 
 

AFIFAH. 1808204025. “Analisis Faktor-faktor yang Memengaruhi Pendapatan 

Nelayan di Desa Sukajaya Kecamatan Cilamaya Kulon Kabupaten Karawang” 

2025. 

Sektor perikanan merupakan salah satu sektor yang memiliki peran penting 

dalam meningkatkan perekonomian di Indonesia, terutama bagi masyarakat yang 

berdomisili di pesisir pantai. Masyarakat pesisir didominasi oleh mereka yang 

berprofesi sebagai nelayan, sehingga kebanyakan dari mereka menggantungkan 

kehidupannya dari hasil laut dalam memenuhi kebutuhan sehari-harinya. Nelayan 

sebagai pelaku utama dalam usaha penangkapan ikan memegang peran penting 

menjadi tulang punggung ekonomi lokal dibanyak wilayah pesisir. Namun 

demikian, pendapatan nelayan kadang kala tidak memuaskan dengan tingkat yang 

rendah. Begitupun di Desa Sukajaya, banyak faktor yang mempengaruhi tingkat 

pendapatan nelayan dari berbagai aspek seperti modal, tenaga kerja, kapasitas kapal, 

dan produktivitas nelayan. Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk 

mengetahui dan menganalisis pengaruh modal, tenaga kerja, kapasitas kapal, dan 

produktivitas terhadap pendapatan nelayan di Desa Sukajaya. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

kuantitatif dengan jenis penelitian lapangan (field research). Populasi dalam 
penelitian ini adalah para nelayan yang ada di Desa Sukajaya Kecamatan Cilamaya 

Kulon Kabupaten Karawang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini 

menggunakan metode slovin, dengan jumlah responden sebanyak 71 orang. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dokumentasi serta 

penyebaran kuesioner yang selanjutnya dianalisis untuk menarik kesimpulan. 

Hasil dan Analisa yang telah ditemukan pada penelitian ini dapat diketahui 

bahwa variabel modal (X1) berpengaruh signifikan terhadap pendapatan nelayan 

(Y) di Desa Sukajaya, variabel tenaga kerja (X2) berpengaruh signifikan terhadap 

pendapatan nelayan (Y) di Desa Sukajaya, variabel kapasitas kapal (X3) 

berpengaruh signifikan terhadap pendapatan nelayan (Y) di Desa Sukajaya, 

variabel produktivitas (X4) berpengaruh signifikan terhadap pendapatan nelayan 

(Y) di Desa Sukajaya. Variabel modal (X1), tenaga kerja (X2), kapasitas kapal (X3), 

dan produktivitas (X4) secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap 

pendapatan nelayan (Y) di Desa Sukajaya. Selain itu dilihat dari nilai Adjusted R 

Square sebesar yang berarti variabel modal (X1), tenaga kerja (X2), kapasitas kapal 

(X3), dan produktivitas (X4) memiliki pengaruh gabungan terhadap pendapatan 

nelayan sebesar 73,5%, dan sisanya sebanyak 26,5% dipengaruhi variabel lain 

Kata kunci : modal, tenaga kerja, kapasitas kapal, produktivitas, pendapatan 

nelayan  
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ABSTRACT 
 

AFIFAH. 1808204025. “Analysis of Factors Affecting Fishermen's Income in 

Sukajaya Village, Cilamaya Kulon District, Karawang Regency” 2025. 

 

The fisheries sector is one of the sectors that has an important role in improving 

the economy in Indonesia, especially for people who live on the coast. Coastal 

communities are dominated by those who work as fishermen, so most of them 

depend on marine products to fulfill their daily needs. Fishermen as the main actors 

in the fishing business play an important role in becoming the backbone of the local 

economy in many coastal areas. However, the income of fishermen is sometimes 

unsatisfactory with low levels. Likewise in Sukajaya Village, many factors affect the 

income level of fishermen from various aspects such as capital, labor, boat capacity, 

and fishermen productivity. The purpose of this study is to determine and analyze 

the effect of capital, labor, boat capacity, and productivity on fishermen's income 

in Sukajaya Village. 

The research method used in this research is a quantitative approach with the 

type of field research. The population in this study were fishermen in Sukajaya 

Village, Cilamaya Kulon District, Karawang Regency. The sampling technique in 

this study used the slovin method, with 71 respondents. The data collection 

techniques used in this research are documentation and distribution of 

questionnaires which are then analyzed to draw conclusions. 

The results and analysis that have been found in this study can be seen that the 

capital variable (X1) has a significant effect on fishermen's income (Y) in Sukajaya 

Village, the labor variable (X2) has a significant effect on fishermen's income (Y) 

in Sukajaya Village, variable boat capacity (X3) has a significant effect on 

fishermen's income (Y) in Sukajaya Village, variable productivity (X4) has a 

significant effect on fishermen's income (Y) in Sukajaya Village. Capital (X1), labor 

(X2), boat capacity (X3), and productivity (X4) variables together have a significant 

effect on fishermen's income (Y) in Sukajaya Village. In addition, it can be seen 

from the Adjusted R Square value, which means that the variables of capital (X1), 

labor (X2), boat capacity (X3), and productivity (X4) have a combined influence on 

fishermen's income of 73.5%, and the remaining 26.5% is influenced by other 

variables. 

 

Keywords: capital, labor, vessel capacity, productivity, fishermen's income 
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 الملخص

   الصيادين دخل على المؤثرة  العوامل تحليل ” .1808204025 .أفيفه
سيلامايا منطقة سوكاجايا، قرية  ف   

2025 “كاراوانغ محافظة كولون، . 

 

لها دور مهم في تحسين الاقتصاد في إندونيسيا، خاصة   يعد قطاع مصايد الأسماك أحد القطاعات التي 
يعملون   الذين  أولئك  الساحلية  المجتمعات  على  يهيمن  الساحل.  على  يعيشون  الذين  للأشخاص  بالنسبة 
كصيادين، لذلك يعتمد معظمهم على المنتجات البحرية لتلبية احتياجاتهم اليومية. ويلعب الصيادون باعتبارهم 

لعمود الفقري للاقتصاد المحلي في الجهات الفاعلة الرئيسية في مجال صيد الأسماك دوراً هاماً باعتبارهم ا
بمستويات   الأحيان  بعض  في  مرضٍ  غير  الصيادين  دخل  فإن  ذلك،  ومع  الساحلية.  المناطق  من  العديد 
منخفضة. وبالمثل في قرية سوكاجايا، هناك العديد من العوامل التي تؤثر على مستوى دخل الصيادين من  

قوارب وإنتاجية الصيادين. والغرض من هذه الدراسة هو تحديد  جوانب مختلفة مثل رأس المال والعمالة وقدرة ال
 وتحليل تأثير رأس المال والعمالة وسعة القوارب والإنتاجية على دخل الصيادين في قرية سوكايا. 

. وكان السكان في هذه الدراسة  البحث الميدانيمنهج البحث المستخدم في هذا البحث هو المنهج الكمي بنوع  
اك في قرية سوكاجايا في منطقة سيلامايا كولون في محافظة كاراوانج. واستخدم أسلوب أخذ  هم صيادو الأسم

تقنيات جمع البيانات    71العينات في هذه الدراسة أسلوب السلوفين، حيث بلغ عدد المستجيبين   مستجيباً. 
 ستخلاص النتائج. المستخدمة في هذا البحث هي التوثيق وتوزيع الاستبيانات التي يتم تحليلها بعد ذلك لا

( له تأثير X1يمكن ملاحظة النتائج والتحليلات التي تم التوصل إليها في هذه الدراسة أن متغير رأس المال )
( له تأثير كبير على دخل X2( في قرية سوكايا كما يتضح، متغير العمالة )Yكبير على دخل الصيادين )

(  Y( له تأثير كبير على دخل الصيادين )X3متغير سعة القارب )( في قرية سوكايا كما يتضح،  Yالصيادين )
( في قرية سوكايا  Y( له تأثير كبير على دخل الصيادين )X4في قرية سوكايا كما يتضح، متغير الإنتاجية )

( متغيرات لها تأثير كبير  X4( والإنتاجية )X3( وسعة القارب )X2( والعمالة )X1لرأس المال )  ،كما يتضح
( في قرية سوكايا كما يتضح. بالإضافة إلى ذلك، يمكن ملاحظة ذلك من خلال Yالصيادين )  على دخل

( المال  متغيرات رأس  أن  تعني  والتي  المعدل  العائد  مربع  )X1قيمة  والعمالة   )X2( القارب  وسعة   )X3 )
 ة البالغة  ، وتتأثر النسبة المتبقي73.5( لها تأثير مشترك على دخل الصيادين بنسبة X4%والإنتاجية )

 بالمتغيرات الأخرى.   %26.5

 : رأس المال، العمالة، سعة السفينة، الإنتاجية، دخل الصيادينثحلبالكلمات ا
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